

《单词百科:hi-hat是什么意思?hi-hat怎么发音?hi-hat的解释和用法》

英语单词hi-hat是什么意思?hi-hat怎么读?hi-hat怎么发音?简答网为您整理了hi-hat的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



hi-hat怎么读

hi-hat的读音:[hai hæʔ]

hi-hat的意思

1、n.踩钹;

hi-hat的相关词组

- 1、at the drop of a hat 毫不迟疑地，一有机会就;动不动;
- 2、a hat trick 帽子戏法，连中三元;
- 3、broad-brimmed straw hat 宽边草帽;

- 4、brass hat 高级军官（帽上常有金色镶边，故名）；
- 5、bowler hat 圆顶硬礼帽；
- 6、bobble hat （顶部有绒球的）羊毛帽，毛绒帽；
- 7、black hat 黑帽子；坏人；为非作歹的电脑黑客；
- 8、bamboo rain hat 竹雨帽；
- 9、cowboy hat 牛仔帽，宽边高呢帽；
- 10、cocked hat 三角帽；
- 11、Chinese Hat 草帽；
- 12、felt hat 毡帽
- 13、hi tech 高科技技术
- 14、hat trick （板球）连中三柱，使对方三击球手退场；
- 15、hard hat 安全帽；
- 16、opera hat 男用礼帽；
- 17、old hat 陈腐的事物；过时的东西；
- 18、picture hat （有羽毛等饰物的）女用阔边帽；阔边花式；
- 19、panama hat 巴拿马（式）草帽；
- 20、rain hat 雨帽；

hi-hat的双语例句

1、His performance at the concert last night proved that he is in the top flight of international pianists.

昨晚他在音乐会上的演奏证明他在国际钢琴家中居首位。

2、He was surprised, and annoyed that she had spun a story which was too good to be condemned as a simple lie.

他很惊讶，也很生气，因为她编的故事太真实了，甚至不能被斥为一个简单的谎言。

3、This survey gives the lie to the idea that Britain is moving towards economic recovery.

这项调查显示英国经济正在复苏的想法是失实的。

4、Gilding the lily of what is basically a romantic comedy, the director falls a little short of his best mark.

这基本上是一出浪漫喜剧，这位导演却画蛇添足，没有发挥出他的最佳水平。

5、On that occasion there was no one on whom his temper could be worked off.

在那种情况之下，没有一个人是他的出气筒。

6、That is irrelevant; we must keep the main purpose of this meeting in sight.

那毫不相干，我们要牢牢记住这次会议的主要目的。

7、He whispered my name to newspapermen, knowing that it would be bandied about.

他把我的名字悄声告诉了记者，明知道这会到处传开的。

8、Those children certainly disposed of all the food that I prepared for the party!

那些孩子当然把我为宴会准备的食物全部吃完喽！

9、When life gets hard and you want to give up, remember that life is full of ups and downs, and without the downs, the ups would mean nothing.

当生活很艰难，你想要放弃的时候，请记住，生活充满了起起落落，如果没有低谷，那站在高处也失去了意义。

10、Success is not final, failure is not fatal: it is the courage to continue that counts.--Winston Churchill

成功不是终点，失败也并非末日，最重要的是继续前进的勇气。

11、The turning point in the process of growing up is when you discover the core of strength within you that survives all hurt.

当你从内心深处找到一种可以忍受一切痛苦的坚强力量时，你的成长历程就会出现飞跃。

12、Aidan : You see that old man, leaning on his cane? That woman with a child?

看见那个拄著手杖的老人了 吗, 还有那个带著孩子的女人?

13、The young Spartan warrior that survived the chaos at Rhodes was his opponent.

与奎托斯搏斗的正是当初从罗德斯的灾难中幸免的斯巴达战士!

14、Such as Xing Ye Gui Cai, what will make him the perfect place for this work?

像星爷这样的鬼才, 会在什么样的地方拍出他完美的作品 呢?

15、I had found that rare breed of man who was not afraid of committing himself.

我找到了那种勇于承担责任的男人, 这样的男人很少有。

16、After their quarrel, Jim and Mary found that their relationship had gone off the boil, and they were never again as loving as they had been.

吵架过后, 吉姆和玛丽发现, 他们之间的关系已经冷了下来, 再也不会像以前那么相亲相爱了。

17、In the end, Stephen Chow of Bruce Lee's super-worship, so that Kwok-kwan had enough.

最终, 周星驰对李小龙的超级崇拜, 让陈国坤有了挑大梁的机会。

18、The almighty God (Money) is the only object that I worship.

上帝 (金钱) 是我唯一崇拜的对象。

以上是简答网为您整理的hi-hat怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于hi-

hat的用法、hi-hat的释义、hi-

hat的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/hi-hat>